

Haupttitel: Fix und Foxy im Ziegenstall
Untertitel: Nachwuchs beim KTZV Lindach

Gmünd-Lindach (jms) – Zwei mal innerhalb von nur drei Wochen hieß es beim KTZV Lindach: „Wir haben Zwillinge!“. Die älteste Ziegenmutter „Emma“ brachte am 22. April die beiden Ziegenböcke „Fix“ und „Foxy“ auf die Welt. „Ein wenig Sorgen hatten wir vor der Geburt von Ziegenmama Jessy“, erzählt Gerhard Stangl. Die kleine „Jessy“ ist nämlich selbst erst acht Monate alt. „Wir waren alle überrascht als wir gehört haben, dass die kleine Ziege nun selbst schon Nachwuchs bekommt“, so Stangl weiter. Da „Jessy“ selbst noch keine ausgewachsene Ziege konnte sie zu Beginn ihre beiden Babys nicht ausreichend mit Milch versorgen. „Dann haben wir begonnen die Kleinen mit Babyfläschchen zu füttern“, erzählt Tanja Weller, die die kleinen Ziegenbabys jeden Tag zweimal mit dem Fläschchen füttert. Über einen bekannten Züchter hat Stangl erfahren, dass grünes Gras für die Milchproduktion bei Ziegen hilfreich ist. „Seitdem wir sie mit grünem Gras füttern klappt es besser“, so Stangl. Dennoch muss Tanja Weller, die inzwischen auch die Patenschaft für die kleine „Maddie“ übernommen hat, die Ziegen mit der Flasche füttern. Jessys anderes Ziegenbaby ist von ihrer Patin Alicia Hoffmann auf den Namen „Lena“ getauft worden, in Anlehnung an Deutschlands Grand Prix Gewinnerin Lena Meyer-Landrut. „Die beiden Zwillinge werden wohl unser letzter Ziegennachwuchs für die nächste Zeit sein, denn wir haben uns von den Ziegenböcken getrennt“, erzählt Stangl etwas wehmütig. Dennoch sind sie alle goldig anzusehen, wie sie mit ihren kurzen Beinchen um ihr Ziegenhäuschen rennen.

